



すずかしりつみ だしょうがっこう
鈴鹿市立箕田小学校

みだっ子

がっこうきょういくもくひょう
＜学校教育目標＞

こころゆたあか じつこうりよく
心豊かで、明るく、実行力
のある子の育成

れいわ ねん がつ か か NO. 3
令和5年5月2日（火）

さくら わかば きせつ がっこう こうてい ふじ はな さき
桜の若葉がみずみずしい季節となりました。学校の校庭では、藤の花がきれいに咲き
ほこ 誇っています。しんねんど 始まってはや1 かげつ こ どもたちは、あたらしい せいにかつ な
新年度が始まってはや1ヶ月。子どもたちは、新しい生活に慣れてきた
でしようか。しんねんど 当初は、子どもたちにとって、しんしん しんしん つか はる なつ
新年度当初は、子どもたちにとって、心身ともに疲れます。また、春から夏
への季節の変わり目ですので、つか で やすい おも
疲れが出やすいときだと思いま
す。この連休中、こころ からだ やす
この連休中に心と体をしっかり休めるとともに、お子様
の学校生活の話（がっこうせいにかつ はなし）を聞く時間（き）もとっていただくと、励み（はげ）にもなる
と思（おも）いますので、願（ねが）います。連休中（れんきゅうちゅう）は交通安全等（こうつうあんぜんとう）にもよく
注意（ちゅうい）をしてお過（す）ごしてください。また、先（せんじつ）日からご心配（しんぱい）をおかけし
ております不審者（ふしんしゃ）への対応（たいおう）ですが、警察（けいさつ）とも連携（れんけい）を図（はか）り、24時間（じかにん）の見守り体制（みまもたいせい）をとって
おります。ご家庭（かてい）でも連休中（れんきゅうちゅう）お出（で）かけの際（さい）など、十分（じゅうぶん）ご注意（ちゅうい）ください。



◆授業参観、学級懇談会◆

いそが なか じゅぎょうさんかん がっきゅうこんだんかい しゅつせき
お忙しい中、授業参観、学級懇談会にご出席（しゅつせき）いただきありがとうございます。ご
にゆうがく しんきゅう しゅうかん す こ ようす
入学（にゆうがく）、進級（しんきゅう）して3週間（しゅうかん）が過ぎ（す）た子どもたちの様子（ようす）はいかがでした（で）し
うか。たくさん（たくさん）の保護者（ほごしゃ）の皆様（みなさま）に来て（き）いただき、子どもたちは緊張（きんちょう）しながらも、元（げん）気（き）に張（は）りき
つている様子（ようす）が見（み）られました。また、がっきゅうこんだんかい たすう しゅつせき
学級懇談会（がっきゅうこんだんかい）にも多数（たすう）ご出席（しゅつせき）いただきありがとうございます。ご
ざいまして。こんご こ げんき いよくてき まな がっこう めざ ほごしゃ みなさま
今後（こんご）も子ども（こ）が元（げん）気（き）に意欲（いよく）的に学（まな）ぶ学校（がっこう）を目標（めざ）として、保護者（ほごしゃ）の皆様（みなさま）とし
かりと連携（れんけい）を図（はか）っていき（い）たいと思（おも）います。

◆遠足◆

がっ にちとうじつ あめ しんぱい は てんき ことし ひさ
4月28日（がっ）当日（にちとうじつ）は、雨（あめ）の心配（しんぱい）もなく、よく晴（は）れたよいお天（てん）気（き）となり（な）りました。今年（ことし）は、久（ひさ）
しぶりに電車（でんしゃ）に乗（の）って、1、2年生（ねんせい）は楠中央緑地公園（くすちゅうおうりょくちこうえん）、3、4年生（かすみ）は霞（かすみ）ゆめくじら公
園（こうえん）、5、6年生（ほんじろやませいしやうねんこうえん）は本城山（ほんじろやませいしやうねん）少年（せうねん）公園（こうえん）にそれぞれ
分（わ）かれて、少し（すこ）遠（とお）くまで出（で）かけることができま
した。「お弁当（べんとう）おいしかったあ」「楽（たの）しかった
あ」と疲（つか）れた様子（ようす）もみせず、満（まん）足（ぞく）した様子（ようす）で帰（かえ）
って（か）いく子どもたち（こ）でした。



うらめん 裏面（うらめん）のクイズ（こた）の答え（こた）

(あ) ① (い) ③ (う) 全部（ぜんぶ）

◆ 前期児童会役員を紹介します、役員からのメッセージ ◆

かいちょう 6年 正岡聖名

学校をもち上げます。児童会役員と代表委員で協力して楽しい企画を立て、もち上げます。全校のみなさんで、元気いっぱいな箕田小学校にしましょう。

ふくかいちょう 6年 辻 湊登

みんながコミュニケーションをとれて、この学校が楽しくなるような企画を作っていきます。みなさんもコミュニケーションをとって楽しい学校にしていきましょう。

ふくかいちょう 5年 三崎壘翔

「思いやり」と「助け合い」を大切に、もっと元気で笑顔あふれる箕田小学校にいきます。児童会役員や代表委員のみんなと協力して学校中のみなさんが、もち上げられる企画も考えていくので、これからよろしく願います。

しょき 6年 中島英誠

全生徒が心から楽しいと思える企画を考え、どの学年にもうまく伝わるように書くことを目標にし、前期の間、悪評などが聞こえないくらい楽しい企画を作ることを目指します。また、いつまでも児童会役員になってよかったとほこれるように生活したいです。

しょき 5年 吉田創士

ぼくは、みんなにあいさつをするために書記になりました。だから、みなさんあいさつをぜひしてください。

◆ 1年生を迎える集会 ◆

児童会役員と代表委員の人たちが中心になって、1年生を迎える会を行いました。1年生のみなさんを一人ひとり紹介したあと、全校みんなで、校歌を歌ったり、4択クイズをしたりしました。1年生の人たちの生活に関係のある問題を考えて出題してくれました。一部ですが紹介します。答えはお子様にも聞いてみてくださいね。

(あ) 保健室の場所はどこ？

- ①南館1階、②北館1階、③南館2階、④北館3階

(い) 1年生の教科の数はいくつ？

- ①7つ ②5つ ③8つ ④2つ

(う) 見守りたいのみなさんがどういう想いで活動されているでしょうか。

- ①地域にかかわるため ②子どもたちの元気に登校する姿を見るため
③子どもたちが安全に登校するため ④子どもたちみんながかわいいから